学校だより

袴腰山の風



令和5年8月30日(NO, 5) 大津市立南郷中学校 校長 藤原 祥功

生徒数393名(8/30現在)大津市赤尾町57番1号

25534-7121 fax 534-7157

[校訓 自主・敬愛・剛健]

夏の各種大会結果

3年生ラストの大会、これまでの努力の成果 を発揮しようと、みんなよく頑張りました。負

けて悔しかった、勝ってうれしかった、結果だけに囚われず、これまで頑張ってきた自 分を、仲間を褒めましょう。そして次に進みましょう。

☆市総体結果

<ソフトテニス>

- ·男子団体 1位 (県大会出場)
- · 男子個人 1 位 〇〇&〇〇(県大会出場) 3 位 〇〇&〇〇(県大会出場)
- ・女子団体 1回戦(vs瀬田北) 惜敗
- ・女子個人 ベスト8 〇〇&〇〇(県大会出場)

<バスケットボール>

女子 1 回戦 (vs 附属) 40-37 勝利

2 回戦(vs 瀬田北) 惜敗

男子 1 回戦 (vs 粟津) 45-30 勝利

2 回戦(vs 附属) 惜敗

<卓球>

男子 団体予選リーグ敗退 個人惜敗

女子 団体オープン参加 個人惜敗

<水泳> 100m 平泳ぎ 3 位 〇〇

200m 平泳ぎ 4位 〇〇(県大会出場)

☆県総体結果

<陸上>

- · 女子 2,3 年 800m 2 位 〇〇 (近畿大会出場!)
- ・女子四種競技 4位 〇〇
- ・女子 1 年 100m ベスト 16 〇〇
- <男子バドミントン>

ダブルス ベスト8 〇〇&〇〇

- ☆全日本中学校通信陸上結果
 - ・女子 4×100mR 6位 〇〇、〇〇、〇〇、〇〇
 - ·女子四種競技 2位 OO
- ☆吹奏楽コンクール南部予選 銀賞&きらめき賞

<バドミントン>

- ・男子団体 (vs 真野) 2-0 勝利 (vs 田上) 惜敗 (県大会出場) シングル ベスト 12 〇〇(県大会出場)
- ダブルス ベスト8 〇〇&〇〇,〇〇&〇〇(県大会出場)
- ・女子団体(vs 比叡山) 惜敗

ダブルス ベスト 12 〇〇&〇〇(県大会出場)

ベスト 14 〇〇&〇〇(県大会出場)

<バレーボール>

女子 1 回戦 (vs 皇子山) 惜敗

<野球>

- 1 回戦(vs 野洲野洲北) 8-0 勝利
- 2回戦(vs 真野志賀比叡山)惜敗
- **くサッカー>**
- 1回戦(vs附属中) 4-0勝利 2回戦(vs瀬田北中) 惜敗
- <剣道> 9位 ○○(県大会出場)
- ・女子 3 年 100m 4 位 〇〇 〇〇 ※学校対抗得点女子 8 位
 - ·女子800m 4位 〇〇
 - ・女子3年100m 4位 〇〇

| 県中学校美術部展



☆近畿大会(和歌山県紀三井寺公園陸上競技場にて)

・女子 2.3 年 800m 〇〇







新チームの練習が始まり、新人戦等がスタートしています。チームのまとまりが何より大切です。お互いを認め合い、ボイスコンタクトを忘れないようにしてください。 秋季大会(10/20)に向けて頑張ってください。

☆大津市夏季卓球大会

- ・男子1年生の部 2位 〇〇
- ☆ソフトテニス大津南部夏季新人戦
- ・男子団体 2位
- ・2年男子個人戦 3位 〇〇&〇〇

滋賀県第26回中学生広場「私の思り」2023」「受賞

題目「珍しいといわれる生き物がいない世界に」 3年生 〇〇 〇〇 「私の思い 2023」において日頃の思いを自分の考えとしてしっかりまとめられました。あなたの率直な意見に私たちはたいへん感動しました。今の気持ちを大切にしていっそう活躍されますことを期待し賞をおくります。

滋賀県青少年育成県民会議会長 兒玉 典子

三学期もみんなの活躍を期待しています!!

二学期が始まりました。授業&文化祭&体育大会の取組も始まります。学級での活動等、自分だけでなく仲間と頑張る場面が多くなります。積極的に行動できる人できない人、歌が得意な人苦手な人、運動が得意な人苦手な人、お互いの立場を理解し認め合ってチームとして絆を深めてくれれば最高だと思います。特に合唱コンクールは練習からのみんなの頑張りを楽しみにしています。

生徒会執行部のみなさんは、さらに文化祭の運営に向けてみんなが楽しめるようにいるいろな企画をしてくれることと思います。大変ですが終えたときの充実感は何ものにも代えがたいものがあると思います。頑張ってください。

保護者の皆様念

8月30日(水)、夏休みが終わり、酷暑の中、二学期が始まりました。この夏も世界各地で異常高温、大雨、台風、竜巻等、地球環境が年々厳しさを増してきました。 冗談で無く、映画の世界が現実となって人間に突きつけられているようで「デイ・アフター・トゥモロー」という映画を思い出しました。映画なので極端ではありますが、あながち、現象は外れていないように思います。

あながち、現象は外れていないように思います。 そんな中、高校野球を観ていると選手はもちろん応援団、観客を含め「炎天下の中、 大丈夫だろうか?」、熱戦を中継する TV 画面に外出の自粛とテロップが出ていること に違和感を覚えていましたが、慶応高校の優勝で無事に幕を閉じました。

高校野球に限らず子どもたちの発表の場がたくさんあった夏休み、何かに頑張ることは素晴らしいこと。そこから得られる達成感は自尊感情につながり、仲間との絆を感じ、個々の成長と集団の成長につながったことでしょう。

本校でも二学期の文化祭・体育大会は、自己の感情をコントロールし、他者の思いを 想像し、お互いを認め合う共感性を育む等、非認知能力を高める絶好の機会です。教員 は子どもたちのウェルビーイングを願い、これから始まる取組をサポートしていきたい と思います。予定は下記の通りです。しかし、台風、高温等の気象条件により日程変更 等の臨機応変な変更も起こり得ます。ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

- 9月1日(金)・4日(月)は弁当持参です。 9月4日(月)から文化祭に向けた取組がスタートです。 9月5日(火)から給食スタートです。 ☆
- $\stackrel{\wedge}{\sim}$
- 9月22日(金)は文化祭当日です。今年度は合唱コンクールがメインです。 各学年保護者入れ替え制でご案内させていただきます。
- 9月28日(木)は体育大会です。保護者観戦場所を指定の上、ご案内させていただきます。
- 10月5日(木)・6日(金)は二学期中間テストです。
- 10月6日(金)は、中間テスト後、ボランティア清掃(千丈川)
- 10月12日(木)・13日(金)は2年生対象救急救命講座です。
- 10月20日(金)は中体連秋季総合体育大会です。 ☆
- 10月30日(月)は生徒会役員選挙です。
- 10月31日(火)は3年生実力テストです。